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TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden

Robert Jänsch begrüßt die Anwesenden und eröffnet um 19:07 die Sitzung.

Anwesend sind Robert Jänsch, Kevin Schreiber, Mathias Leddin, Tim Jenschke, Uwe Kollwitz,

Jörg Sonnenberger sowie Robert Zentgraf (Gast). Christian Scharf, Rabea Schumann und Ruben

Lehmann haben sich entschuldigt.

TOP 2 Finanzen

Robert Zentgraf und Mathias Leddin informieren über den aktuellen Kassenstand. Der größte

Teil der offenen Forderungen von der DEM sind eingegangen, der Stand bei der DLM ist etwas

schlechter. Offene Rechnungen sind beglichen, allerdings hat sich die DLM-Rechung verspätet, weil

die entsprechenden Unterlagen zu spät beim Kassenwart eingegangen waren.

Es stehen noch ein paar Abrechungen aus. Kevin Schreiber soll für seine offenen Posten von der

LJEM einen Eigenbeleg erstellen.

Es fehlt ein Beleg für die Zugfahrt von Nicole Herrmann, dieser wird noch angefordert.

Insgesamt sind noch die Abrechnungen von mehreren Turnieren offen sowie die Aufwandsentschä-

digungen und die Abrechnung der Zuschüße zum Schulschach-Kongreß. Vom LSV M-V gab es bisher

Teilzahlungen.

Bei der Endabrechung der LJEM gab es Differenz bzgl. Pritzwalk, die nach eigener Aussage vor Ort

für Bettwäsche bezahlt haben, diese uns aber in Rechnung gestellt wurde. Der Vorstand beschließt

mit einstimmig auf diese Forderung zu verzichten. Es soll keine Zahlung vor Ort mehr vorgesehen

werden bzw. diese nur noch über uns laufen.

Es gibt immer noch Probleme mit der Kontoübergabe bei der Ostseesparkasse. Robert Jänsch

wird nachfragen, was für die Übergabe noch notwendig ist.

Robert Jänsch erklärt den Finanzplan. Bei der DEM kommt es zu Anpassungen bedingt durch die

größere Delegation. Bei der DLM ist die Höhe der Reisekosten ein Unsicherheitsfaktor.

Rabea Schumann soll auf das Budget Mädchen-Schach angesprochen werden.

Die Kosten für die Jugendversammlung der DSJ sind vorsichtiger angesetzt, da bisher keine Orte

bekannt sind.

Es wird die Ubernahme der Anmeldegebühr von 2x245EUR sowie 45EUR Fahrtkosten für die

Teilnahme von Uwe Kollwitz und Hans-Jürgen Rehbein am Schulschach-Kongress einstimmig

beschlossen.

Bei DSJ-Seminaren ist die Übernahme des Eigenanteils durch die Schachjugend vorgesehen. Für

die Sitzungen der NDSJ werden die Fahrtkosten z.T. durch diese selber getragen.

Die Aufwandsentschädigungen für Spielleiter soll zwischen Finanzordnung und Turnierordnung

abgeglichen werden.

Der Budgetposten für Ehrungen wird angehoben, weil verschiedene Ehrungen anstehen. Es wird

einstimmig beschlossen, in Zukunft Acrylglas-Medaillen für die verschiedenen Ehrungen zu verwerden,

dazu entsprechend ein Blumenstrauß.

Robert Zentgraf hat für die LJEM immer das Ziel einer schwarzen Null verfolgt. Es gibt allgemeine

Zustimmung, dass dies in Zukunft wieder erreicht werden soll.

Der Finanzplan wird einstimmig angenommen.

TOP 3 Leistungsschach

Robert Jänsch berichtet aus einer Email von Ruben Lehmann zum Sachstand. Es ist ein Kaderlehr-

gang am 27.3. sowie nach den Sommerferien vor der DLM geplant. Bei der Abrechnung der DEM und

DLM sind noch verschiedene Punkte zu klären, dies werden Ruben Lehmann, Robert Zentgraf und
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Mathias Leddin unter sich klären. Kevin Schreiber fragt, ob das wöchentliche Kadertraining online

noch stattfindet, Robert Jänsch wird dies erfragen.

Der Kader 2020 und 2021 ist noch zu veröffentlichen, dieser soll an Jörg Sonnenberger geschickt

werden. Der Medaillenspiegel 2020 und 2021 ist ebenfalls noch zu veröffentlichen.

TOP 4 Kinderschach-Camp

Es gibt eine Anfrage, das Kinderschach-Camp der DSJ in MV durchzuführen. Robert Jänsch würde

sich darüber freuen. Michael Ehlers hat für die Organisation abgesagt. Robert Zentgraf ergänzt die

Geschichte der Kinderschach-Camps. Es empfohlen, Rabea Schumann einzubinden und beim SF

Schwerin sowie Christian Joachim um Hilfe zu bitten.

TOP 5 Webseite der SJ M-V

Es soll ein verlinkbarer Text für Bild- und Videorechte bei Veranstaltungen eingebaut werden. Es

wurden keine weiteren alten Inhalte übertragen.

Robert Zentraf verläßt um 20:51 die Sitzung. Es erfolgt eine kurze Pause bis 20:58

TOP 6 Nacharbeiten Jugendversammlung 2021

Das vorläufige Protokoll der Jugendversammlung wird einstimmig bestätigt und soll zeitnah veröffent-

licht werden. Die aktualisierten Ordnungen werden mit einer Enthaltung gebilligt. Robert Jänsch wird

einstimmig damit beauftragt, die geänderte Jugendordnung und den Finanzplan an das LSV-Präsidium

zu übergeben.

TOP 7 Stand Quali und LJEM 2022

Die Qualifikationsturnieren sollen in Torgolow und Rostock erfolgen. Die Ausschreibungen werden in

Bälde veröffentlicht.

Die Durchführung der LJEM ist wieder im MaJuWi geplant, entsprechende Anfragen sind gestellt.

Es sind noch Details zu klären, endgültige Rückmeldung steht noch aus. Es gibt eine Anfrage beim

Ostsee-Gymnasium Greifswald, ob Luftfilter ausgeliehen werden können.

Mathias Leddin spricht die Problematik mit Aufenthaltsräumen an. Diese Frage ist allerdings generell

problematisch. Auch Ausweichoptionen wie Schulen sind in der Corona-Zeit schwierig. Weitere Details

soll in einer eigenen Sitzung besprochen werden.

TOP 8 Nacharbeiten DJEM 2021

Es gab verschiedene kleinere Probleme bei der Organisation vor Ort, z.B. mit der Verteilung von

Informationen an die Teilnehmer. Es sind zusätzliche Kosten durch Fehler bei der Reiseplanung

entstanden. Auch bei der DLM gab es Probleme, insbesondere das späte Begleichen der Rechnung.

Eine besondere Herausforderung war der sehr kurzfristige Nachweis der Spielberechtigung eines

Teilnehmers.
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TOP 9 Spielbetrieb/Saisonverlauf

Bisher konnte die Turniere stattfinden. Es gab insgesamt deutlich weniger Teilnehmer. Große Untersi-

cherheit herrscht aktuell zur Durchführung des Schulschach-Cup Mannschaft.

TOP 10 Stand Personalien

Kevin Schreiber möchte immer noch weiter machen.

TOP 11 Angelegenheiten LSV M-V und DSJ

Niklas Rickmann ist als neuer Vorsitzender der DSJ gewählt worden. Es gab drei Rücktritte aus dem

DSJ-Vorstand in der Folgezeit.

Die norddeutsche Schachjugend möchte sich als eingetragener Verein neugründen. Die Turnierlei-

tung der NDSJ wird in Zukunft durch Jörg Sonnenberger erfolgen.

TOP 12 Ehrungen

Die Jubiläums-Chessys sind bei Niklas Rickmann vor Ort.

Es wird die Ehrennadel in Gold für Ralf Kriese vorgeschlagen und einstimmig angenommen. Die

Laudatio wird Jörg Sonnenberger vorbereiten.

Es wird die Ehrennadel in Bronze für Max Weber für sein Engagement als Landestrainer mit einer

Enthaltung beschlossen.

Es wird vorgeschlagen, Michael Ehlers und Robert Zentgraf zur LJEM einzuladen und dort zu

ehren.

TOP 13 Anträge an den Vorstand

Es wird diskutiert, über den Antrag von SG Güstrow/Teterow hinaus, Zuschüße an alle überregional

aktiven Vereine zu leisten. Dies sind:

• Jugendbundesliga: TuS Makkabi Rostock

• DVM 2020: SAV Torgelow und Greifswalder SV

• NDVM u12: Greifswalder SV

• NDVM u14: TuS Makkabi Rostock

• NDVM u16: TuS Makkabi Rostock und SG Güstrow/Teterow

Die genaue Höhe wird noch nach Maßgabe der Haushaltsmittel festgelegt.

TOP 14 Sonstiges

Es soll als Optionen für Veranstaltungen noch die DJH Born-Ibenhorst geprüft werden.
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Jörg Sonnenberger

Protokollführer

Robert Jänsch

Sitzungsleiter
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